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El Acuerdo por la Unidad, Desarrollo y Progreso
llega a Coatepec de Morelos.

-Reafirma alcalde Toño Ixtláhuac que este pacto establece trabajo y progreso con la tenencia y sus manzanas.

 "Con este pacto, nuestro gobierno garantiza la atención a esta localidad y sus manzanas, con
base en las necesidades de la población y sin divisiones", dijo Ixtláhuac Orihuela.

Zitácuaro, Mich., 1 de abril del 2022.- El
alcalde Toño Ixtláhuac reafirmó su
compromiso de trabajo y progreso con la
tenencia de Coatepec de Morelos, luego
de firmar el Acuerdo por la Unidad y
Desarrollo con los habitantes de esta
localidad.

"Con este pacto, nuestro gobierno
garantiza la atención a esta localidad y sus

manzanas, con base en las necesidades
de la población y sin divisiones", dijo el
edil.

Comentó que la firma compromete a
su administración a escuchar las voces de
los distintos sectores sociales,
representantes y habitantes de toda esta
demarcación en un marco de civilidad y
voluntad de resolver.

 "Escuchando las voces de los
ciudadanos es como diseñamos el
zitacuaro del futuro", expresó Ixtláhuac.
Agregó que durante los tres años de su
periodo estará muy pendiente de las
necesidades de esta comunidad.

Jefatura de tenencia de San
Felipe organiza Tianguis

Comunal, ayuda a detonar la
economía local

- Cada domingo de 7 a 15 horas, venden verduras y antojitos.

H. Zitácuaro Michoacán, 04 de abril de 2022. Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con el
objetivo de reactivar la economía local, en San Felipe los Alzati cada domingo se lleva a cabo
el ‘Tianguis comunal” en el que se vende todo tipo de productos, desde comida preparada y
en fresco, artesanías, ropa, frutas y verduras, antojitos tradicionales, así como artículos que
se elaboran en este lugar.

“Fue una iniciativa que hemos impulsado en este nuevo periodo para que entre nosotros
mismos nos ayudemos, salgamos a vender y que circule el efectivo que hay”, comentó el Jefe
de Tenencia, Juan Manuel Bernal Paniagua.

En entrevista para Informativo La Región, el Jefe de Tenencia, explicó que inicialmente
comenzaron 50 personas, pero debido a la buena aceptación de la actividad, ya son 100
personas las que salen a ofertar algún producto.

En el tianguis comunal, dijo que participan personas de las 5 manzanas, y sí existen más
interesados en participar, lo pueden hacer, solo se deben acercar a la Jefatura de la Tenencia,
el único requisito es ser originario de este lugar; no hay nexos con ningún partido político,
sino apertura para todos.

Asimismo René Guillermo Nicolás, Secretario de la Jefatura de Tenencia, recalcó que este
lugar tiene importantes atractivos turísticos como sus iglesias y la zona arqueológica, por lo
que el tianguis es una forma de fortalecer la visita de turistas.

Por su parte, Manuel Ramírez Guzmán, encargado del orden de la cuarta manzana de San
Felipe, invitó a toda la población de comunidades vecinas a asistir al tianguis comunal, donde
pueden encontrar de todo a buen precio; el horario es de 7:00 de la mañana a 3:00 de la tarde.

Inicialmente comenzaron 50 personas, pero debido a la buena aceptación de la actividad, ya son
100 personas las que salen a ofertar algún producto.
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Administración de Bedolla anula deuda de 1 mil
740 mdp contratada por gobierno anterior

Más de mil 740 mdp ahorrará el Gobierno de Michoacán al quedar sin efecto  un contrato de
servicios de conectividad, monitoreo de seguridad y de radiocomunicación del C5i, informó
Ramírez Bedolla.

contrato de servicios de conectividad,
monitoreo de seguridad y de
radiocomunicación del C5i, informó el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

“El contrato era para que el sistema
contara con intercomunicación directa con
elementos policiacos y patrullas a fin de
desplegar acciones, pero actualmente no hay
nada, el C5i que nos han entregado es
literalmente un elefante blanco”, afirmó el
Gobernador.

En conferencia de prensa, el mandatario
explicó que mediante el Decreto Legislativo
653 se autorizó al Ejecutivo adquirir deuda
pública a 12 años, bajo la figura de Asociación
Pública Privada (APP), con el propósito de
invertir en equipamiento del C5i, para lo cual
Gobierno del Estado contrató los servicios
de la empresa SPE Michoacán Seguro S.A.
de C.V.

Acompañando por el Consejero Jurídico
del Gobierno del Estado, César Ocegueda
Robledo, el gobernador informó que para el
pago de esa deuda se pretendía echar mano
del 100 por ciento del recurso recaudado por
holograma vehícular, y  del 30 por ciento de
los ingresos obtenidos por el Impuesto Sobre

Morelia, Michoacán, 4 de abril del 2022.-
Más de mil 740 millones de pesos ahorrará el
Gobierno de Michoacán al quedar sin efecto

los procedimientos jurídicos que promovió la
administración pasada para registrar ante la
Secretaría de Hacienda y Crédito Público un

la Nómina.
Indicó que los procesos de construcción

del C5i y de contratación de dicha empresa,
fueron irregulares dado que se realizó sin
autorización de la Secretaría de Hacienda y
Crédito Público (SHCP) y se emitieron pagos
a la empresa sin previo registro de la APP,
como lo establece la Ley de Asociaciones
Publico Privadas.

En dos ocasiones, la anterior
administración realizó el trámite de inscripción
del contrato de APP ante la SHCP; sin
embargo, el registro fue denegado puesto que
ya se habían realizado pagos a la empresa sin
cumplir con las disposiciones de la Ley de
Asociaciones Público Privadas.

Ante estas negativas, el gobierno
encabezado por Silvano Aureoles  promovió
la Controversia Constitucional 112/2021 ante
la SCJN y un Juicio de Nulidad 1161/21-21-
01-4-OT, ante la Sala Regional Pacífico-Centro
del Tribunal Federal de Justicia
Administrativa; no obstante, ambos
procedimientos fueron sobreseídos por las
acciones legales interpuestas por el actual
Gobierno estatal.

Ramírez Bedolla puntualizó que, si bien
ya queda sin efecto la deuda y el contrato
con la empresa, aun se debe equipar el C5i,
por lo que este mismo año se reforzará el
sistema y sin endeudamiento.

Casi mil mujeres se
beneficiaron de las jornadas

por la mujer: Seimujer
-Mujeres de la Policía Municipal, invitadas especiales a la jornada por

la Mujer en Tacámbaro: Seimujer

Morelia, Michoacán, 4 de abril del 2022.- La Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo
de las Mujeres Michoacanas (Seimujer), encabezó el cierre de las jornadas por las mujeres
que recorrieron 10 regiones del estado con talleres, conferencias, así como orientaciones
jurídicas y de medicina preventiva.

Así lo informó la titular de Seimujer, Tamara Sosa Alanís, quien destacó que fueron casi mil
mujeres las que se vieron beneficiadas por estas jornadas que recorrieron los municipios de
Lázaro Cárdenas, Sahuayo, Santa Ana Maya,  Pátzcuaro, Apatzingán, Zitácuaro, Uruapan,
Múgica, Ecuandureo, para cerrar en Tacámbaro.

Tamara Sosa Alanís subrayó que de estas jornadas pudo recoger que una de las principales
violencias que sufren las michoacanas, es la violencia psicológica, al igual que la violencia al
interior del hogar, la cual se incrementó durante la pandemia.

Lanzó un llamado a las mujeres a desarrollar más herramientas de sororidad para apoyar a
esas  mujeres que se están en riesgo para, en conjunto con las autoridades, establecer redes
de apoyo que las ayude a salir de sus círculos de violencia.

"Nos llevamos muchísimo aprendizajes, vamos a dar a conocer todo lo que pudimos
recabar, en cada región hay necesidades muy distintas, casi todo tiene que ver con la falta de
respaldo a las instancias municipales de la mujer", señaló.

A la jornada de clausura acudió la presidenta honoraria del DIF, Grisel Tello Pimentel, así
como las titulares o representes de las instancias municipales de la mujer de Huetamo, Madero,
San Lucas, Turicato, Tacámbaro, Tzitzio y Ario de Rosales.

De estas jornadas pudo recoger que una de las principales violencias que sufren las michoacanas,
es la violencia psicológica, al igual que la violencia al interior del hogar.

La región oriente sin
afectaciones por el sismo: PCE

- Población debe mantener la calma y atender información oficial, no
guiarse por rumores.

Se pudo corroborar que no hubo afectaciones, solo se tuvieron
algunas crisis nerviosas. Sin embargo se revisaron inmuebles
como hospitales, la central de autobuses y otros sitios.

H. Zitácuaro
Michoacán, 05 de abril de
2022.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. En
relación al sismo ocurrido
a las 00:27 horas de este
martes, cuyo epicentro
estuvo a 46 kilómetros al
suroeste de Zitácuaro;
municipios del Oriente
reportaron saldo blanco y
ninguna afectación.

De acuerdo a la
información preliminar del
Servicio Meteorológico
Nacional, la magnitud fue
de 4.9 en escala de
Richter a una profundidad de 10 km.

En entrevista, Jesús Antonio Serrano Miralrío, responsable del área de capacitación
de PCE, comentó que luego del fenómeno se activaron protocolos de seguridad y de
respuesta por parte de las corporaciones de auxilio.

Con base en la comunicación con las coordinaciones municipales, se pudo
corroborar que no hubo afectaciones, solo se tuvieron algunas crisis nerviosas. Sin
embargo se revisaron inmuebles como hospitales, la central de autobuses y otros
sitios.

Entre los municipios dónde se percibió el sismo fueron Zitácuaro, Huetamo, Juárez,
Jungapeo, Tuxpan, y Ciudad Hidalgo.

Serrano Miralrío exhortó a la población a tomar el cuenta la información oficial,
en este caso la más adecuada es del Servicio Sismológico Nacional, ya que se han
recibido reportes de rumores, de información falsa que ha ido surgiendo desde que
ocurrió el sismo. Entre los rumores está que el sismo es por el surgimiento de un
volcán. En este sentido, en caso que exista alguna anomalía hay instituciones que
son las responsables de hacer estudios y darla a conocer a la población..

Agregó que desde que ocurrió el sismo, se han registrado varias réplicas, dos de
ellas han sido las de mayor intensidad. Ante tal hecho la población debe mantener la
calma, revisar su domicilio y en caso que haya algo anormal debe comunicarlo al 911
para que Protección Civil Estatal o municipal hagan la evaluación correspondiente
del inmueble.

En caso de un sismo, la principal recomendación es salir de forma tranquila a un
lugar libre donde no haya peligro, no correr, ya que esto podría ocasionar alguna
caída.
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Gobierno de Ixtláhuac Orihuela
entrega domo a la primaria

Carmen Serdán
-Cumple alcalde compromiso educativo de mejorar las condiciones del

plantel.

Zitácuaro, Mich., 4 de abril del 2022.- "Cumplimos nuestro compromiso con la primaria
Carmen Serdán", destacó el presidente municipal Toño Ixtláhuac durante la inauguración del
domo de la cancha y patio cívico de la escuela primaria Carmen Serdán, obra educativa que fue
solicitada al alcalde.

El edil dijo que este domo permitirá a la comunidad educativa contar con un patio cívico y
una cancha protegida, evitando que padezcan de las inclemencias del tiempo. Aseguró que su
administración asume el compromiso de se #CiudadPorLasYLosNiños con trabajos como
éste y con la creación de museos, parques y espacios que impulsen el desarrollo humano.

"Invertimos en educación con el primer propósito de que la educación sea el mecanismo
para abatir los principales rezagos sociales y por ende, posicionarnos como referente educativo
en Michoacán", subrayó el presidente Ixtláhuac.

Inicia Campaña del Buen Trato
en niños de preescolar

- La acción es con motivo del mes de abril

H. Zitácuaro Michoacán, 04 de abril de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En alusión
al mes de abril, periodo del año que está dedicado a los niños, el Módulo de Atención y
Protección de la Infancia y la Adolescencia (MAPIA), arrancó este lunes su campaña anual
del ‘Buen Trato’ que va dirigida principalmente a niños en edad prescolar.

Por la pandemia de Covid-19, durante dos años se limitó, y este 2022 se retoma y se
visitarán algunas instituciones educativas de nivel prescolar, también se harán otras acciones
que tienen que ver con talleres de crianza positiva para padres de familia.

“Cada año elegimos 5 prescolares, hoy nos tocó visitar el Jardín de Niños “Francisco
Serrato” de La Palma de Cedano, donde trabajamos con 45 menores, a cada uno les pusimos
una pegatina con la leyenda “Yo merezco un buen trato” y con la idea de comentar que tengan
buena atención y sean creados de forma positiva”, explicó.

Geldis Ordóñez, recalcó que este tipo de acciones van orientadas a promover entre padres
de familia que los menores de edad sean criados bajo un ambiente positivo, lleno de amor,
dónde se sientan acogidos, tengan comunicación; que se sientan amados y sobre todo
donde no haya violencia, ni ninguna forma de maltrato infantil.

Cómo titular del Módulo MAPIA, expuso que se tiene conocimiento que acciones como
éstas tienen impacto positivo, por ejemplo en años pasados, luego de este tipo de campañas
muchos padres de familia se acercan a pedir orientación y talleres de crianza positiva para
acceder a herramientas que les permitan educar de forma sana a los menores.

Recomendó a padres de familia cuidar bien a sus hijos, si creen que tienen algún problema
emocional como depresión, ansiedad u otro padecimiento, que se atienda ya que de no
hacerlo, esto va a repercutir en la crianza de los niños.

Este tipo de acciones van orientadas a promover entre padres de familia que los menores de edad
sean criados bajo un ambiente positivo, lleno de amor, dónde se sientan acogidos.

 Toño Ixtláhuac se reúne con comunidad
educativa de la primaria El Oyamel

El presidente municipal reconoció que actualmente la formación integral de la niñez y la
juventud radica en fortalecer valores y el respeto por nuestro entorno.

 Zitácuaro, Mich., 4 de abril del 2022.-
La mañana de este lunes, el presidente
municipal Juan Antonio Ixtláhuac sostuvo
una reunión con la comunidad educativa
de la escuela primaria El Oyamel para
conocer sus instalaciones y el sistema
pedagógico que ofrecen.

Toño Ixtláhuac reconoció a esta

institución por su oferta educativa que se
centra en el desarrollo humano y la
sustentabilidad. Coincidió en que
actualmente la formación integral de la
niñez y la juventud radica en fortalecer
valores y el respeto por nuestro entorno.

"Somos un Gobierno comprometido
con todas las instituciones educativas de
Zitácuaro, por eso, cuenten con nuestro
respaldo para impulsar proyectos y
acciones conjuntas", aseguró el edil
durante su recorrido por la institución.

Abril

 Este domo permitirá a la comunidad educativa contar con un patio cívico y una cancha protegida,
evitando que padezcan de las inclemencias del tiempo.
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Fundamental garantizar el
ejercicio periodístico en
Michoacán: Víctor Zurita

-Este lunes, el diputado participó como representante del Grupo
Parlamentario de Morena, en la reunión sostenida entre legisladores con
periodistas que ejercen su labor en Michoacán

Como diputadas y diputados hemos
determinado sumarnos a este esfuerzo
teniendo en cuenta que la importancia y el
interés público que esto representa, en donde
no deben existir colores partidistas.

Gobierno de Michoacán y
UNICEF trabajan unidos por el

bienestar de niñas y niños
Morelia, Michoacán, 3 de abril del 2022.-* El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia

(UNICEF) en México emitió un agradecimiento al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla por el
apoyo institucional y logístico brindado al equipo del organismo internacional que,
recientemente, visitó localidades ubicadas en la región de Tierra Caliente para conocer la
situación social y económica de niñas, niños y adolescentes.

A través de una carta dirigida al gobernador, la representante adjunta de UNICEF-México,
Pressia Arifin-Cabo, externó que resultado del diálogo que sostuvieron con menores de edad,
autoridades municipales, personal de escuelas y centros de salud, así como con ciudadanos
beneficiarios de programas y acciones del Sistema DIF y la Secretaría de Gobernación, se
identificaron las problemáticas que enfrentan las y los menores de edad, así como las
necesidades urgentes de atender.

Además, informó que se contratará a un equipo de UNICEF para dar continuidad a los
planes de trabajo con las dependencias del gobierno estatal y se concrete la operación de una
oficina de este organismo internacional en Morelia, a fin de avanzar con la agenda común en
beneficio de niñas, niños y adolescentes en Michoacán.

A propósito de la vinculación con el organismo Internacional, el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla recalcó que UNICEF puede contar con la colaboración decidida de su gobierno,
ya que el añejo problema de inseguridad en el estado ha deteriorado las condiciones de vida
de la infancia, en detrimento del pleno ejercicio de sus derechos.

Entre las acciones que coordina el Sistema DIF estatal con la UNICEF son mesas de
trabajo en temas específicos para reforzar la prevención en materia de rezago educativo,
sanidad, nutrición y protección de la infancia y adolescencia en localidades donde hay mayor
vulnerabilidad y violencia, para procurar el desarrollo integral y mejorar la calidad de vida de
las niñas, niños y adolescentes.

Ramírez Bedolla recalcó que UNICEF cuenta con la colaboración decidida de su gobierno, ya
que el problema de inseguridad ha deteriorado las condiciones de vida de la infancia.

En Michoacán como en el resto del país,
es fundamental garantizar el ejercicio
periodístico a través del cual se cristaliza el
derecho a la información de las y los
ciudadanos, recalcó el diputado Víctor Zurita
Ortiz, integrante de la Comisión de Derechos
Humanos de la LXXV Legislatura del Congreso
del Estado.

Este lunes, el diputado participó como
representante del Grupo Parlamentario de
Morena, en la reunión sostenida entre
legisladores con periodistas integrantes del
Colectivo NiUnoMás Michoacán.

“Sin duda la situación de violencia por la
que atraviesan las y los periodistas es de suma
gravedad, por ello es fundamental que los
representantes populares en el ámbito de
nuestras competencias asumamos la
responsabilidad que nos toca para combatir
este flagelo”.

El diputado lamentó los asesinatos y
desapariciones de periodistas, y recalcó la
importancia de sumar esfuerzos para atender
de manera urgente esta situación que afecta
el derecho a la libre expresión y el de
información.

Por ello reconoció el esfuerzo que
periodistas michoacanos realizan en diferentes
frentes para generar acciones tendientes a
combatir la violación de sus derechos y el
ejercicio periodístico.

“Como diputadas y diputados hemos
determinado sumarnos a este esfuerzo
teniendo en cuenta que la importancia y el
interés público que esto representa, en donde
no deben existir colores partidistas sino un
interés genuino por garantizar el derecho a la
información de todas y todos”.

Víctor Zurita apuntó que como integrante
de la Comisión de Derechos Humanos, sumará
sus esfuerzos para aterrizar las propuestas
formuladas por las y los periodistas en la Ley
para la Protección de Personas Defensoras de
Derechos Humanos y Periodistas del Estado,
de manera que ésta no sea sólo letra muerta y
responda de manera puntual a la situación por
la que ahora atraviesan los comunicadores.

Todo el respaldo para el oriente en materia de
salud: Elías Ibarra Torres

- Zitácuaro fue sede de la reunión de la Red de Municipios por la Salud

Ibarra Torres, reconoció el compromiso del alcalde de Zitácuaro, ya que es conocido por todos
que los problemas renales es el común de esta zona.

H. Zitácuaro Michoacán, 05 de abril de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Al
encabezar la tercera reunión de la Red de
Municipios por la Salud, el titular de la
Secretaría de Salud de Michoacán (SSM),
Elías Ibarra Torres, aseguró que el oriente
tiene asegurado todo el apoyo para atender

este rubro.
La reunión tuvo como sede el Teatro Juárez

y contó con la presencia de alcaldes de la
región, así como funcionarios municipales.

Cómo anfitrión, el Presidente Municipal de
Zitácuaro, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela,
aseguró que la administración a su cargo ha

sido muy responsable en materia de salud. Por
ejemplo se emprende la construcción de una
clínica municipal de especialidades con la
atención de enfermedades como la diabetes y
hemodiálisis, que representan las primeras
causas de muerte en hombres y mujeres.

Aplaudió que actualmente hay una
estrecha coordinación entre el estado y los
municipios, con ello se pretende atender la
pandemia, así como enfermedades conocidas
y desconocidas.

En su mensaje, el titular de la SSM, Elías
Ibarra Torres, reconoció el compromiso del
alcalde de Zitácuaro, ya que es conocido por
todos que los problemas renales es el común
de esta zona.

El funcionario estatal se comprometió a
reforzar la unidad de Ciudad Hidalgo con 6
máquinas más, actualmente se tienen 14; en
cuanto Zitácuaro tenga el centro de

hemodiálisis que tendrá 6 máquinas, el estado
apoyara con 2 más.

Ibarra Torres, aseguró la instrucción del
Gobernador del Estado, Alfredo Ramírez
Bedolla, es apoyar en materia de salud pública
a todo el oriente, para ello se ponen a la
disposición de los municipios los hospitales
de la Secretaría de Salud como el civil, infantil,
de la mujer, psiquiátrico, oncología,
ambulancias y dos ambulancias aéreas, así
como todos los servicios que en algún
momento requieran los pacientes.

Anunció además que una vez que pase la
veda electoral se pondrán en marcha diversas
acciones de salud para atender la demanda
actual de diferentes atenciones.

Estuvieron presentes el titular de la SSM
Elías Ibarra Torres; los alcaldes Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela de Zitacuaro, Fernando
Palomino Andrade de Irimbo, Norma Angélica
Yáñez de Jungapeo, Amado Gómez González
de Ocampo; María Alejandra Vanegas Ríos de
Senguio, Arturo Serrato Suárez de Tuzantla.
También representantes de los municipios de
Angangueo, Aporo, Contepec, Huetamo,
Juárez, Tiquicheo, Tlalpujahua, Tuxpan, así
como funcionarios municipales y estatales del
rubro de la salud.
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Vacunación antirrábica, canina y felina ha
cubierto 90% del municipio

Álvaro González López, señaló que en algunos lugares han alcanzado cifras importantes, por
ejemplo en Valle Verde lograron vacunar alrededor de 500 mascotas.

proporción también a gatos.
Al respecto, Álvaro González López, titular

de la oficina, señaló que en algunos lugares
han alcanzado cifras importantes, por ejemplo
la semana pasada fueron a Valle Verde y ahí
lograron vacunar alrededor de 500 mascotas.

Resaltó que poco a poco se ha hecho
conciencia en la población, sobre la
importancia que tiene vacunar a las mascotas,
ya que al hacerlo, no sólo se cuida del
bienestar del animal, sino que también se
contribuye a la salud de toda la familia, ya que
el perro o gato vive en la casa y convive con
todos, por lo que puede portar alguna
enfermedad.

Reflexionó que de las mascotas vacunadas,
la mayoría son perros, pocos son gatos; esto
se debe a que es más difícil controlar a los
felinos, ya que al ser vacunados se ponen
agresivos y rasguñan. En este sentido,
recomendó llevarlos en una caja
transportadora o bien, en un costalito, de esta
manera se puede vacunar sin sacarlos de la
bolsa y así se evitan posibles accidentes.

González López, agregó que estas jornadas
de vacunación se mantendrán de forma
permanente, hasta ahora se visitan colonias
de la zona urbana, suburbana y también la zona
rural, asimismo si hay alguna zona que requiera
la presencia del personal de esta oficina, la
puede solicitar y ellos irán. Actualmente las
jornadas se hacen cada jueves, un día antes
se avisa mediante redes sociales del lugar que
se visitará.

Ximena Serrano orgullo zitacuarense,
consiguió el primer lugar en caminta en

República Checa

La joven zitacuarense logró el primer lugar en caminata, en la república Checa

Grandes exponentes de la Caminata en México, participaron el 2 de abril del 2022, en la
Podebrady Race Walking 90, en Republica Checa.

El equipo mexicano esta integrado por: Alegna Aryday Gonzalez Muñoz. Sofia Elizabeth,
Valeria Ortuño, Ximena Serrano, Andres Olivas Nuñez, Cesar Cordova Ángel Montes De Oca
Vázquez.La deportista de Zitácuaro ocupó el primer lugar en su categoría.

Comandados por Ignacio Zamudio Cruz entrenador nacional de marcha

H. Zitácuaro Michoacán, 04 de abril de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Desde
su puesta en marcha a la fecha, las jornadas
de vacunación canina y felina, que lleva a cabo

el Centro de Control Animal ha llegado al 90%
del territorio municipal.

En cada sitio se vacunan de 200 hasta 300
mascotas, principalmente perros, en muy poca

Trabajo coordinado para
ejercicio de Revocación de

Mandato: Segob
-Mediante el trabajo coordinado entre instancias de seguridad estatales

y federales se establecerá un operativo de vigilancia

Morelia, Michoacán; 5 de abril de 2022.- El Gobierno de Michoacán atiende, respalda y
acompaña al Instituto Nacional Electoral (INE) para que la jornada de consulta del próximo 10
de abril cuente con las condiciones necesarias para que las y los ciudadanos ejerzan libremente
su participación en el proceso.

Así lo expresó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, durante la mesa de seguimiento
al proceso de Revocación de Mandato en la que participó el INE, así como instituciones
federales y estatales de las áreas de seguridad.

El encargado de la política interna destacó la garantía del ejercicio libre a través de los
protocolos de seguridad, así como de la atención permanente por parte de las y los notarios
michoacanos ante las solicitudes de las autoridades electorales, los funcionarios de casillas
y ciudadanos.

Por su parte, el vocal Ejecutivo del INE en Michoacán, David Alejandro Delgado Arroyo
presentó los mecanismos que se llevarán a cabo para la instalación de las casillas en la
entidad, además el proceso para la recolección de las urnas una vez concluida la jornada.

Delgado Arrollo aprovechó la oportunidad para agradecer el respaldo del Gobierno de
Michoacán por la firma de convenio en días pasados con el que se facilita la instalación de
casillas en escuelas de educación primaria, secundaria y media superior.

Durante la reunión estuvieron presentes, el Coordinador de la Guardia Nacional en
Michoacán, Gregorio Francisco López Carreño; el delegado de la Secretaría de Gobernación,
Ignacio Ocampo Barrueta; en representación del Vicealmirante Fidencio Vargas Dávila,
comandante de la Décima Zona Naval, Cuauhtémoc Urrea Urías; en representación del General
de Brigada D.E.M. Francisco Javier Zubia González, comandante de la 21ª Zona Militar, Teniente
Coronel de Infantería D.E.M. Hugo Hernández Contreras.

Además del fiscal especializado par la atención de delitos electorales, Omero Valdovinos
Mercado; el secretario del Colegio de Notarios, Marco Vinicio Aguilera Garibay; el subdelegado
de la Fiscalía General de la República en Michoacán, Sergio César Trejo Rodríguez; el jefe de
Estación del CNI en Michoacán, Odilón Orozco Puga; y el subsecretario de Gobernación de
la Secretaría de Gobierno, Juan Carlos Oseguera Cortés, entre otros.

Mediante el trabajo coordinado entre instancias de seguridad estatales y federales se establecerá
un operativo de vigilancia, en la entidad.
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Sigue pendiente promesa de
AMLO para democratizar al

SNTE: docentes
-Piden intervención del INE para vigilar procesos de renovación de

dirigencias
-Acusan a líderes del SNTE de violentar sus derechos laborales

Integrantes del Sindicato Nacional de
Trabajadores de la Educación (SNTE)
advierten que aún queda pendiente la promesa
del presidente Andrés Manuel López Obrador
sobre la democratización de esta organización.

En entrevista para la revista Educación
Futura, Alberto Hernández Meneses, ex líder
de la Sección 36 del SNTE y dirigente del
movimiento Maestros por México (MXM),
señaló que desde la mañanera, López Obrador
dijo que se garantizaría la libertad de los
sindicatos para elegir a sus líderes y que habría
voto directo, universal y secreto en estos
proceso; sin embargo, esto aún no sucede,
pues la cúpula del Sindicato más grande de
latinoamérica sigue violentando los derechos
de los trabajadores al no respetar estas
disposiciones.

Explicó que aunque la nueva Ley Federal
del Trabajo garantiza estos derechos de los

Michoacán, único estado del país en atender
desplazamiento forzado: Bedolla

La comisión interinstitucional acudió a Tijuana para levantar una base de datos sobre personas
oriundas de Michoacán que se encuentran en albergues de la ciudad fronteriza.

trabajadores sindicalizados, el SNTE está
llevando a cabo procesos opacos, con
reglamentos caducos y que no se adaptan a
las disposiciones legales,

Añadió que aunque esta Ley establezca
que los procesos de renovación de las
dirigencias se deben hacer en total
transparencia y con la participación de todos
los trabajadores, Alfonso Cepeda Salas, actual
Secretario General del SNTE y su Comité
Ejecutivo Nacional, han entorpecido estos
procesos, poniendo reglas a modo que solo
benefician a sus cercanos.

Actualmente, agregó, se están llevando a
cabo procesos seccionales que contradicen
la Ley Laboral y la Constitución Política, pues
no están tomando en cuenta lo que ahí se
establece y que es un derecho ganado
legítimamente por los trabajadores de la educac

“La cúpula del SNTE es juez y parte: ellos
arman las reglas, emiten las convocatorias,
eligen a los participantes, cuentan los votos,
declaran a los ganadores y rechazan a los
opositores”, externó.

Ante ello, solicitan la intervención de
entidades externas como al Instituto Nacional
Electoral (INE) para que valide los procesos y
de certeza de una verdadera participación
democrática, por lo que establecerán y darán
propuestas de diversos mecanismos de
vigilancia en las renovaciones locales y
nacional del SNTE

Morelia, Michoacán, 5 de abril del
2022.-* Michoacán es el único estado del
país que atiende el tema del
desplazamiento forzado, el cual implica un
reto, pero se asume con responsabilidad,
destacó el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla.

 “Estamos marcando pautas en la
generación de políticas públicas para
atender este tema que es un reto que
nadie quiere hablar y reconocer. Para ello,
contamos con un equipo profesional que

está tratando el tema desde la raíz”,
destacó el mandatario estatal al encabezar
una reunión de evaluación de la
implementación del Modelo de Atención
Integral al Desplazamiento Forzado.

Ramírez Bedolla reconoció la labor
gestada por la comisión interinstitucional
que acudió a Tijuana para levantar una
base de datos sobre personas oriundas de
Michoacán que se encuentran en
albergues de la ciudad fronteriza.

Puntualizó que el desplazamiento

forzado es un tema humanitario y que esta
base de datos dará un panorama más
amplio sobre su situación y con ello, se
podrá construir confianza con los
michoacanos que se encuentren en
Tijuana, para que poco a poco, comiencen
a regresar.

Finalmente resaltó que las
dependencias deben demostrar que hay
un Estado ejecutor de acciones y cercano
a la gente.

Por su parte, la titular de la Secretaría
del Migrante (Semigrante), Brenda Fraga
Gutiérrez detalló que la comisión que
acudió a Tijuana atendió a 160 familias en
20 albergues para migrantes, a quienes se
les levantó un censo sobre su salud física
y mental, así como para conocer las causas
que les llevaron a desplazarse hacia la
ciudad fronteriza.

“Se encontraron a personas de 40
municipios con diversas necesidades, justo
para ellos va delineado el Modelo de
Atención Integral de Desplazamiento
Forzado y lo que sigue es trabajar de
forma interinstitucional con acciones

emergentes”, mencionó.
Durante la reunión, las y los integrantes

de la comisión brindaron pormenores de
la situación en que se encuentran las
personas desplazadas; algunos refieren
haber pasado por escenarios de violencia
y pese a presentar denuncias
correspondientes, al no encontrar
seguimiento puntual, optaron por
desplazarse.

Tras la elaboración del diagnóstico, se
detectó que el 57 por ciento de las
personas desplazadas tienen más de un
año y medio en los albergues, lo cual, es
resultado del abandono histórico en el que
han vivido algunas regiones de Michoacán.

La comisión que levantó el censo en
Tijuana realizó las encuestas del 27 de
marzo al 1 de abril del 2022 y son
especialistas en psicología de diversas
dependencias estatales y federales y el
ejercicio, representa el primer paso del
Modelo Integral.

Las siguientes etapas estribarán en
ejecutar medidas emergentes de ayuda
humanitaria que se traducen en acciones
de salud, educación y empleo para luego
dar paso a la formalización de apoyo
gestado entre el  Gobierno del Estado de
Michoacán y el Gobierno de Baja
California.
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Albergará Michoacán Macro-
Regional de fútbol femenil

-Del 7 al 10 de abril, se enfrentarán ocho estados por los boletos a JN
Conade 2022

-Los juegos finales se disputarán en el Estadio Morelos

Morelia, Michoacán, 4 de abril de 2022.- Con la participación de 244 jugadoras de los
estados que conforman las regiones III y IV de la Comisión Nacional de Cultura Física y
Deporte (Conade), Michoacán será la sede del Macro-Regional en la disciplina del fútbol
asociación de la rama femenil Sub-15 y Sub-17, rumbo a los Juegos Nacionales Conade 2022,
del 7 al 10 de abril.

En rueda de prensa, celebrada en las instalaciones de la Comisión Estatal de Cultura Física
y Deporte (Cecufid), se presentaron los detalles previos del evento deportivo que será
albergado en el Estadio  de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH);
en las instalaciones del Centro Deportivo Ejército de la Revolución (CDER) y en la emblemática
cancha del estadio José María Morelos y Pavón.

En el evento selectivo estarán en juego tres boletos (primero, segundo y tercer lugar) para
la categoría Sub-15, mientras en la Sub-17, sólo las escuadras finalistas avanzarán a la máxima
fiesta del deporte amateur en nuestro país, cuya sede se tendrá en la ciudad Hermosillo,
Sonora, del 3 al 8 de junio.

Las ochos entidades presentes en el Macro-Regional, son las inscritas a la Región III:
Nuevo León; Tamaulipas, Coahuila y San Luis Potosí, mientras de la Región IV: Colima,
Jalisco, Nayarit y por supuesto, el anfitrión, Michoacán, cuya representación está conformada
por futbolistas originarias de los municipios de Apatzingán; Lázaro Cárdenas, Morelia,
Uruapan, Zamora, Zitácuaro, y entre otros, quienes fueron seleccionadas a través de un
proceso de visorías que se realizaron a principio de año.

Los representativos de las categorías Sub-15 y Sub-17 conocerán su calendario el día
jueves 7 de abril, con la celebración de la Junta Previa, para un día después (viernes 8)
arrancar con los partidos de la eliminatoria en la cancha principal de Ciudad Universitaria, así
como de la anexa y del mítico Estadio Venustiano Carranza.

Posteriormente, los encuentros finales se jugarán en el Coloso del Quinceo, para el domingo
10, a partir de las 09:00 horas.

Compartieron los detalles técnicos del evento, Iván Chávez Ponce, subdirector de la
Cecufid, Francisco Torres Zambrano, delegado administrativo, y Sergio García Malfavon, jefe
de departamento de Deporte Selectivo y Estudiantil.

 Las 8 entidades presentes de la Región III: Nuevo León; Tamaulipas, Coahuila y San Luis
Potosí, mientras de la Región IV: Colima, Jalisco, Nayarit y por supuesto, el anfitrión, Michoacán.

Realiza IMSS Michoacán tres procuraciones de
córneas en el HGR de Charo

- Se devolverá la vista a seis personas

Se trata de tres familias que conociendo las bondades de la donación de órganos y tejidos con
fines de trasplante, decidieron donar las córneas de sus respectivos pacientes fallecidos.

El Instituto Mexicano del Seguro Social
(IMSS) en Michoacán realizó la semana
anterior tres procuraciones de córneas en el

Hospital General Regional (HGR) No. 1
“Morelia Charo”, con lo que dicho
nosocomio mantiene su posición como uno

de los mejores  en materia de donación de
tejidos, respecto de los hospitales de Segundo
Nivel pertenecientes a la institución, en todo
el país.

Se trata de tres familias que conociendo
las bondades de la donación de órganos y
tejidos con fines de trasplante, decidieron
donar las córneas de sus respectivos
pacientes fallecidos, para devolver la vista a
seis personas más.

La coordinadora de Donación del HGR
No. 1, Gricelda García Gamiño, dio a conocer
que gracias a la difusión que ha reactivado el
IMSS Michoacán entre la población en la
entidad, a través de los medios de

comunicación de la capital y del interior del
estado, se ha podido penetrar en el ánimo de
la opinión pública sobre la importancia de la
donación de órganos y tejidos.

Dio a conocer que en el caso de dichas
familias, sus respectivos pacientes arribaron
al hospital en condiciones críticas de salud,
por lo que al no sobreponerse, cumplieron la
voluntad de los mismos, expresada en vida
respecto a donar órganos y tejidos posibles.

Por tratarse de un fallecimiento diferente
a la condicionante encefálica o cerebral, en la
que se pueden donar órganos, sólo se
pudieron procurar las córneas.

Éstas serán trasladadas al Centro Médico
Nacional (CMN) “La Raza”, del IMSS en la
Ciudad de México, para ser trasplantadas.

García Gamiño refirió que en lo que va del
presente año, el HGR No. 1 del IMSS en
Morelia ha sido escenario de seis
procuraciones de órganos y tejidos, con
resultados de dos riñones y diez córneas.
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Por: Tayde González Arias.
Arena Suelta

NI VERDADERO, NI BUENO,
NI NECESARIO.

El ser humano es un sujeto lleno de
cualidades y defectos, y en muchas
ocasiones ávido de conocimiento, por lo
que invierte vida y tiempo en saber lo más
que se puede, pero se olvida que hay
cosas que son mejor no saber, pues,
aunque hay quienes afirman que el
conocimiento es poder, alguna
información puede ponerle en riesgo.
También vale la pena identificar entre lo
curioso y lo chismoso.

El teléfono descompuesto no debe de
dejar de ser una actividad lúdica y evitar
ponerse en marcha en una actividad formal
o común, de tal suerte que la comunicación
avance y se conozca lo que debe ser y
como ser, y no se mal informe o se caiga en
malas interpretaciones, como suele ser cuando el mensaje es dicho por distintas
personas, según lo entendió cada quien.

La desinformación siempre causa problemas, porque sus consecuencias pueden
ser graves o hasta irreparables. Aunque lo ideal es restar importancia y comprobar la
información que no nos quede clara o de la que dudemos, vale la pena que no seamos
de ninguna manera un medio para llevar y traer rumores o medias verdades, eso nos
permitirá ir generan una buena reputación y en algún momento ser una fuente confiable
de información.

Las buenas prácticas en la comunicación, no depende de manera preponderante de
la preparación académica, sino de la conciencia que cada sujeto podría tener de no
querer hacer daño o mal de ninguna manera, volviéndose una condición ética, pero
también de las buenas costumbres y la educación que se adquiere desde casa, en la
que nos pueden inculcar a decir siempre la verdad y no llevar y traer información que
no nos conste.

En algunas ocasiones los chismes reducen la productividad y el estado de bienestar
del sujeto, y aunque hay quienes piensan que estas prácticas pertenecen a cierto
sector social, y se da en mercados o romerías, lo cierto es que, en todos los niveles, se
dan éstas malas prácticas que han terminado con relaciones amorosas, amistades e
incluso han puesto en jaque a más de uno.

La verdad juega un papel fundamental en la vida de las personas, para evitar decir
mentiras y fomentar aquello que no nos consta. Vale la pena considerar que no se
puede confiar en los “lengua suelta”, y que no son aptos de recibir encargos de
liderazgos o de confianza, en donde lo que se necesita es objetividad, seriedad y
profesionalismo.

Los desacuerdos y las tensiones, son sólo dos de los aspectos más comunes que
se desencadenan por la mala comunicación, pues el chisme además de ser una práctica
detestable, es también un comportamiento o práctica de la persona que no es profesional,
que no sabe comportarse adecuadamente y que no merece que nadie le cuente ningún
secreto.

La toxicidad que puede ocasionar una persona chismosa, es tanta, que lo mejor es
separarse de ella, despedirla a la primera incidencia comprobada, especialmente si se
puede ver que el comportamiento no va ser resuelto, antes de que se sigan
desencadenando enemistades y repudio que inhiba el crecimiento o buen ambiente.

La persona que crea y promueve chismes lo único que demuestra es su inseguridad
y baja autoestima, mismas que aumentan al perder el respeto y la confianza de los
demás, hasta llegar al repudio y la exclusión social, pues esta conducción en la sociedad
no tiene cabida, y es por todos lados reprochable y reprobable.

Involucrar la vida personal con la vida profesional, nunca ha sido ni será benéfico,
y aunque uno no puede dejar sus problemas afuera de su trabajo, y como ente social va
cargado con ellos a doquiera que va, lo que, sí es posible hacer, es poner a un lado lo
que en ese momento no abona y seguir con la labor lo más centrados posibles.

Algunas consideraciones que debes tener en cuenta en la vida es que aquél o
aquella que te cuenta la vida de los demás sin que le preguntes, tampoco necesitará
que le pregunten para contar la tuya, y aunque se dice que tengas cuidado lo que
cuentas, porque a la primera que tengan la oportunidad lo contarán, lo cierto es que
habla más mal de él el que habla de ti, que tu mismo.

Apliquemos lo que dijo Sócrates a su pupilo cuando muy agitado llegó a su casa, y
comenzó a hablar, diciendo – Maestro- Quiero contarte cómo un amigo estuvo hablando
de ti con malevolencia. Sócrates lo interrumpió diciendo – Espera- ¡Ya hiciste pasar a
través de los tres filtros lo que me vas a decir?, ¿los tres filtros…?, - Sí- replicó Sócrates.
El primero es la verdad, - ¿Ya examinaste cuidadosamente si lo que me quieres decir es
verdadero en todos sus puntos?, - No…lo oí decir a unos vecinos…”- “Pero por lo
menos lo habrás hecho pasar por el segundo filtro, que es la bondad – ¿lo que me
quieres decir es por lo menos bueno?, - “no, en realidad no…al contrario…”. - “Ah –
interrumpió Sócrates- Entonces vamos al último filtro, ¿Es necesario que me cuentes
eso? - ¿Para ser sincero, no, necesario no es”? – “Entonces”- Sonrió el sabio, si no es
verdadero, ni bueno, ni necesario…sepultémoslo en el olvido.

Zoológico de Morelia y Cecufid
invitan a participar en la

carrera “Deja Tu Huella por el
Jaguar”

-Los fondos que se recaben serán destinados a la construcción de un
nuevo recinto para los ejemplares que se albergan en el parque

Morelia, Michoacán, 04 de abril de 2022.- El Zoológico “Benito Juárez” y la Comisión
Estatal de Cultura Física y Deporte (Cecufid), llevarán a cabo la carrera “Deja Tu Huella por el
Jaguar”, a fin de recaudar fondos que serán destinados a la construcción de un nuevo albergue
para los ejemplares de esta especie que se encuentra en peligro de extinción.

El director del Zoológico de Morelia, Julio César Medina Ávila señaló que a través de
estas actividades se mejoran los espacios del parque y se fomenta la convivencia familiar con
un enfoque inclusivo con la participación de personas con discapacidad.

“Los fondos serán empleados para construir un nuevo recinto para los jaguares, buscando
que cuenten con diversas condiciones similares a los de sus hábitats naturales”, afirmó
Medina Ávila.

Por su parte, el titular de la Comisión Estatal de Cultura Física y Deporte (Cecufid), Raúl
Morón Vidal comentó que “es muy importante sumarse a este tipo de carreras, justas y
nobles, al darle un sentido social para apoyar a una especie y buscar que el próximo año se
organice la actividad para beneficio de otra especie”.

De igual forma, refirió que la carrera se desarrollará el próximo domingo 24 de abril a las 8:00
horas con las categorías de caminata de un kilómetro dentro del parque y carreras de 3 y 5
kilómetros, que se desarrollarán en las inmediaciones del parque.

 “Los fondos serán empleados para construir un nuevo recinto para los jaguares, buscando que
cuenten con diversas condiciones similares a los de sus hábitats naturales”.
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Concuño mata a joven
a navajazos

Peribán, Mich.- 04 de abril de 2022.- De varias heridas de arma blanca, un joven originario
del estado de Guerrero fue asesinado la noche del pasado domingo, tras una acalorada
discusión con su concuño, sujeto que fue detenido cerca del lugar de los hechos, en la
comunidad de San Francisco Peribán, perteneciente a este municipio.

Familiares del ahora occiso refirieron a las autoridades, que el ahora finado respondía en
vida al nombre de E. Z., de tan solo 22 años de edad, mismo que llegó hace unos meses a esta
localidad con su familia para trabajar en el campo.

Sobre los hechos, trascendió que alrededor de las 22:00 horas, E. Z., iba caminando por la
calle Emiliano Zapata y fuera de la vivienda que rentaba con sus parientes, se encontró con su
concuño, sujeto de 24 años, mismo que se encontraba en aparente estado de ebriedad y
drogado, sosteniendo una acalorada discusión.

El extinto forcejeó con el otro sujeto y fue que éste sacó de entre sus ropas una navaja,
misma con la que le acertó varias heridas en el pecho y el abdomen, provocándole la muerte,
dejándolo tirado sobre el pavimento.

El homicida intentó darse a la fuga aprovechando la oscuridad del lugar, pero los oficiales
de la Policía Municipal que arribaron al sitio alertados por los habitantes de la zona, lograron
dar con su paradero por lo que fue requerido y llevado a la cárcel de la cabecera municipal.

El cadáver fue llevado al servicio Médico Forense de Los Reyes, para practicarle la
necropsia que manda la ley, mientras que el detenido será puesto a disposición del agente del
ministerio Público, autoridad que le definirá su situación legal.

Tráiler embiste carroza fúnebre
en la Autopista Siglo XXI; una

persona muere
-El cadáver que era transportado en dicha unidad salió disparado y

terminó sobre el acotamiento

La camioneta funeraria fue proyectada contra
el paredón, una persona perdió la vida, en tanto
que el cadáver de la carroza salió disparado del
ataúd.

La Unión, Guerrero.- 03 de abril de 2022.-
Una carroza fúnebre fue impactada por un
camión de carga sobre la Autopista Siglo XXI,
tras lo cual la pesada unidad siguió con su
camino y la camioneta funeraria fue proyectada
contra el paredón, una persona perdió la vida,
en tanto que el cadáver que llevaban a bordo
salió disparado del ataúd y terminó sobre la
cuneta a un costado de la carpeta asfáltica.

El fatal accidente se registró en las
inmediaciones del kilómetro 267+000 del tramo
carretero Nueva Italia-Lázaro Cárdenas, cerca
de la caseta de cobro de Feliciano, donde
quedó destrozada la carroza, una Chevrolet
tipo Suburban de color café, con razón social
Funeraria Sánchez con sede en la ciudad de
Apatzingán.

Al lugar arribaron paramédicos y agentes
de la Guardia Nacional división caminos
quienes realizan las actuaciones del caso en
espera de las autoridades correspondientes
para realizar el levantamiento del cadáver.

Para atender la situación acudieron
elementos de la Guardia Nacional de la
División Seguridad en Carreteras e
Instalaciones, mismos que abanderaron el área
para evitar otro accidente. De igual forma se

movilizaron paramédicos, quienes confirmaron
el deceso uno de los ocupantes de la
camioneta y otorgaron los primeros auxilios al
conductor.

Más tarde personal de la Fiscalía General
del Estado, se hizo cargo de las
correspondientes averiguaciones, para
posteriormente con el apoyo de una grúa retirar
el automotor siniestrado y enviarlo a un
corralón.

Comuneros de Arantepacua se
manifiestan en Morelia

+El contingente arribó a la FGE donde vandalizaron las instalaciones

Morelia, Mich.- 05 de abril de 2022.- Habitantes de la comunidad indígena de Arantepacua,
Nahuatzen se manifestaron en la ciudad de Morelia, a cinco años de la incursión realizada por
elementos de la Policía Michoacán en dicha zona, donde murieron cuatro civiles.

Las peticiones de los protestantes son la destitución del fiscal general del estado, Adrián
López Solís, la atracción del caso por parte de la Fiscalía General de la República (FGR) y la
restitución del daño a las personas afectadas.

Los manifestantes salieron de Casa Michoacán hacia la Fiscalía General del Estado, donde
con palos y piedras rompieron vidrios ingresaron a las oficinas, donde lanzaron cohetones, y
dañaron el mobiliario.

Situación similar se presentó en las instalaciones de barandilla, posteriormente tomaron el
periférico hacía la salida a Quiroga, con la intención de dirigirse hacia el Centro de la capital
michoacana.

A su paso, los manifestantes además de gritar consignas acordes a sus peticiones, realizaron
pintas en diversos inmuebles.

También parte del contingente destruyó dos motocicletas de la Policía Michoacán.
Enrique Guerrero, miembro del grupo de activista Liquidámbar, señaló que el fiscal se debe

retirar del caso, debido a que tiene un conflicto de intereses, dado que el 5 de abril de 2017
cuando ocurrió el caso, López Solís, era el secretario de Gobierno de Michoacán y se manifestó
abiertamente en favor del actuar de la policía.

Asimismo, señaló que a cinco años del caso solo se hicieron pruebas de balística a 30 de
los más de 200 policías que participaron en el operativo y que no hay información de los
reportes policiales.

La marcha concluyó a la entrada de Palacio de Gobierno, donde se incendiaron tres figuras
en representación de Adrián López Solís, Armando Hurtado, ex subsecretario de Gobierno, y
Silvano Aureoles Conejo, ex gobernador.

Asimismo, hubo un intento de quemar la puerta del inmueble y se rompieron cristales,
pero fue apagado por las autoridades policiales desde el interior.

Posteriormente se acordó una mesa de diálogo con miembros de gobierno del estado y se
realizó un mitin político sobre la avenida Francisco I Madero.

Avioneta procedente de
Michoacán realiza aterrizaje de

emergencia en Ixtapa
Zihuatanejo, Guerrero.-4 de abril de 2022.-El piloto de una avioneta procedente de

Michoacán se vio obligado a realizar un aterrizaje de emergencia debido a una falla mecánica,
durante la mañana de este lunes en la franja de arena de Playa Linda, en Ixtapa-Zihuatanejo, en
la Costa Grande de Guerrero, sin reporte de lesionados.

La aeronave en cuestión es una matrícula XB-PXH provenía de Lázaro Cárdenas,
Michoacán.

En la avioneta se transportaban el piloto y un pasajero, ambos resultaron ilesos.
La zona fue acordonada por elementos policiacos y de la Marina Armada de México.
Al momento se desconoce cuales fueron detalles sobre el accidente y serán las autoridades

en aeronáutica las que se encarguen de dichas revisiones.

En la avioneta se transportaban el piloto y un pasajero, ambos resultaron ilesos, el aterrizaje
fue de emergencia.

Los manifestantes salieron de Casa Michoacán hacia la FGE, donde con palos y piedras rompieron
vidrios ingresaron a las oficinas, donde lanzaron cohetones, y dañaron el mobiliario.


